

限界集落

限界集落の対策は

町長 / 魅力ある地域作りを推進



川口憲男議員

川口 本町は、限界集落と呼ばれる公民会が16ある。数年内に20%近くが限界集落と呼ばれる状況にある。限界集落の対策は。

町長 政策の重点化や共生・協働の取り組みをこれまで以上に進める必要はあると考えます。

元気な高齢者を地域の貴重なマンパワーとして位置づけ、魅力ある地域づくりを推進してまいります。

プロジェクトチームの設置は

町長 / 設置も考えながら取り組む

川口 高齢化対策、限界集落対策について、庁舎内にプロジェクトチームを編成し、取り組む考えはないか。

町長 それぞれの課で取り組みを行っていますがある程度の成果がでるところまで推し進めながら総合調整をしないとけない問題も見えてくると思いますので、プロジェクトチームの設置も考えながら取り組んでまいります。



グラウンドゴルフ大会

財政

財産活用策は

町長 / 活用・処分にに取り組む



楠木園洋一議員

楠木園 未利用地等の財産活用策については、どのように考えているか。

町長 普通財産として管理している土地は、県あるいは公民館用地等として貸し付けており、利活用が図られています。未活用である土地は売却を含め処分してまいります。



有効な対策が求められる未利用の町有地 (船木地区)

建築業と分譲地対策は

町長 / 情報提供に努めます

楠木園 地元の建築業者と連携した住宅分譲策と個人住宅の着工を促す支援策はないか。

町長 町内の建築業者や個人大工の方々への情報提供に努め、分譲型の区画に対する賃貸制度の適用を行っています。あらゆる機会を捉え、情報発信やセールスを行います。